

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

[1969: en Bethel \(Nueva York\) concluye el Festival de Woodstock.](#)

2004: Elmer Bernstein, compositor estadounidense.

1750: Antonio Salieri, compositor italiano.

1939: Johnny Preston, cantante estadounidense.

1956: John Debney, compositor estadounidense.

1983: Michael Holbrook Penniman, «Mika», cantante libanés.□

{youtube}XIEsBaAFPoo{/youtube}

1750: Antonio Salieri, compositor italiano.

{youtube}dhUqED-ByD8{/youtube}

Antonio Salieri (Legnago, 18 de agosto de 1750 - Viena, 7 de mayo de 1825) fue un compositor de música sacra, clásica y ópera y director de orquesta italiano.

Pasó la mayor parte de su vida en la Corte Imperial de Viena para la que fue compositor y Maestro de capilla. Su filosofía artística se resume en el título de una de sus óperas célebres, Primero la música y luego las palabras.

Músico de gran valía y dotado de gran talento, se dedicó a la enseñanza. Salieri ha visto su nombre unido a una presunta rivalidad con Wolfgang Amadeus Mozart, rivalidad que contiene, además de acusaciones de plagio, una más grave, que es la de haber causado la muerte del compositor de Salzburgo, episodio sin ninguna base histórica y que ha sido recreado primero en un poema por el poeta Aleksandr Pushkin, en el que se inspiró el compositor Nikolai Rimski-Kórsakov para hacer una ópera de nombre Mozart y Salieri; y posteriormente por el escritor británico Peter Shaffer para escribir la obra de teatro Amadeus, llevada a la gran pantalla con éxito de público y crítica por el director de cine Miloš Forman en una película homónima que recibió 8 premios Óscar, e interpretada en su papel por el actor estadounidense F. Murray Abraham, con el que obtuvo los premios Óscar y Globo de Oro.

Durante su carrera, tuvo como alumnos a noveles músicos que lograron gran fama, como Beethoven, Schubert, Liszt, Czerny y Hummel. Entre sus pupilos estuvo incluso uno de los hijos del propio Mozart, lo que junta una vez más sus nombres.

1857: Eusebius Mandyczewski, compositor y musicólogo austriaco

{youtube}V9AlhbYzwi8{/youtube}

Eusebius Mandyczewski (Molodiya, Imperio Austrohúngaro -hoy Ucrania-, 18 de agosto de 1857 - Viena, 13 de agosto de 1929) fue un musicólogo, compositor, director de orquesta y profesor de música, muy conocido, respetado e influyente en los ambientes musicales austriacos, rumanos y ucranianos. Realizó ediciones y estudios muy prestigiosos de la música de Haydn, Beethoven, Schubert, Brahms o Caldara. En 1903 se casó con la cantante de lieder y profesora de canto Albine von Vest

1893: Ernest MacMillan, músico canadiense (f. 1973).

{youtube}SljGrzW7gU{/youtube}

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

1903: Lucienne Boyer, cantante francés

{youtube}c3KbZhYCqk0{/youtube}

Lucienne Boyer (18 de agosto de 1903 - 6 de diciembre de 1983) fue una cantante popular francesa.

Nacida Èmilienne-Henriette Boyer en Montparnasse, París comenzó cantando en los cabarets prosiguiendo en los grandes halls parisinos, allí conoció a Carlos Gardel que luego grabó su tema "Parle moi d'amour"

En 1927 cantó para Félix Mayol quien le consiguió un contrato en Broadway.

Trabajó en New York y en Buenos Aires en 1937. Fue la primera en ganar el primer GRAND PRIX DU DISQUE por su canción "Parlez-moi d'amour" para siempre asociada con ella.³

En 1939 se casó con el chansonnier Jacques Pills con quien tuvo su hija, Jacqueline, soportando duros tiempos durante la Segunda Guerra Mundial por la condición de judío de su esposo.

Después de 1945 su carrera floreció durante tres décadas mas y su última aparición en 1976 fue en el Olympia de París cantando con su hija (ganadora de Eurovisión 1960).

Murió en París.

1916: Moura Lympany, pianista británico (f. 2005).

{youtube}xa8KV8Wt9WM{/youtube}

1929: Hugues Aufray, cantante francés.

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

{youtube}oSKv9Go_wA0{/youtube}

Hugues Aufray (nacido Jean Aufray el 18 de agosto de 1929), cantante francés de origen español.

Empezó su carrera cantando en español y después utilizó el francés. Se formó con Mireille Hartuch.

Sus canciones más famosas son: Santiano, Céline, Stewball... y en español Barco de Papel.

Una parte de su repertorio proviene de la traducción de canciones de Bob Dylan.

1934: Ronnie Carroll, cantante británico.

{youtube}kVyG2b-8-40{/youtube}

1939: Johnny Preston, cantante estadounidense.

{youtube}4XBXjH6QET4{/youtube}

1943: Carl Wayne, cantante británico (f. 2004).

{youtube}vVpBasUcirI{/youtube}

1945: Barbara Harris, cantante estadounidense de The Toys.

{youtube}im_O06IN9i0{/youtube}

1956: Jon "Bermuda" Schwartz, músico estadounidense.

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

{youtube}es9cfly-aqs{/youtube}

1956: John Debney, compositor estadounidense.

{youtube}E6fl5kxFvrc{/youtube}

John Debney (Glendale, California, 18 de agosto de 1956) es un compositor y director de orquesta estadounidense, nominado al Oscar por la banda sonora de La Pasión de Cristo y autor también de la banda sonora de La isla de las cabezas cortadas, que obtuvo fantásticas críticas. Debney suele combinar su formación clásica con su gran conocimiento de los sonidos contemporáneos para adaptarse a cualquier tipo de composición.

1964: Edith Frost, cantante estadounidense.

{youtube}fYbw5hA9SOY{/youtube}

1965: Koji Kikkawa, cantante japonés.

{youtube}TcpPmK1j4cs{/youtube}

1967: Dan Peters, músico estadounidense.

{youtube}M11H5bzRTu8{/youtube}

Dan Peters (nacido el 18 de agosto de 1968) en Seattle, Washington, es el baterista de Mudhoney. Él empezó tocando en Bundle of Hiss cuando tenía solamente 15 años. También tocó un concierto y en la canción "Sliver" para Nirvana.

1969: Everlast, rapero estadounidense.

{youtube}4z9f9Eybv4{/youtube}

Erik Schrody (nacido el 18 de agosto de 1969), más conocido por su nombre artístico Everlast,

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

es un rapero y cantautor, conocido por su éxito "What It's Like", y por su género único cruce de mezcla de hip-hop y rock-acústico.

Fue el líder del grupo de rap de House of Pain hasta 1996. En 2000, ganó un Grammy por Mejor Interpretación por un Dúo o Grupo con el músico Carlos Santana por "Put Your Lights On".

1969: Masta Killa, músico estadounidense de Wu-Tang Clan.

{youtube}bjZRAvsZf1g{/youtube}

Masta Killa (nacido como Elgin Turner el 18 de agosto de 1969 en Brooklyn, New York) es un rapero estadounidense y miembro del grupo Wu-Tang Clan. Ha sido muy prolífico en álbumes de Wu-Tang y de sus respectivos miembros en solitario desde mediados de los 90. Grabó su álbum debut, No Said Date, en 2004, obteniendo buenas críticas.

1971: Richard D James, músico irlandés de Aphex Twin.

{youtube}5Az_7U0-cK0{/youtube}

Richard David James (nacido el 18 de agosto de 1971), conocido por su seudónimo Aphex Twin, es un intérprete y compositor de música electrónica descrito por el periódico The Guardian en 2001 como "la figura más innovadora e influyente de la música electrónica contemporánea."2 Fundó el sello discográfico Rephlex Records en 1991 junto a Grant Wilson-Claridge.

1972: Keiko Yamada, cantante japonesa.

{youtube}TnAYsWH6QbU{/youtube}

Keiko Komuro (18 de agosto de 1972), conocida como KEIKO, es una cantante japonesa originaria de la ciudad de Usuki, en la Prefectura de Oita de Japón. Su nombre de soltera era originalmente Keiko Yamada (?? ?? Yamada Keiko?).

Keiko es la vocalista del popular grupo de música dance japonés globe desde 1995, y contrajo matrimonio con el también miembro de la banda Tetsuya Komuro el 22 de noviembre del 2002.

1977: Régine Chassagne, músico canadiense de Arcade Fire.

{youtube}NNfWC4Sgkcs{/youtube}

Régine Chassagne (n. Saint-Lambert, 18 de agosto de 1977) es una música multi-instrumentalista y cantante canadiense, fundadora del grupo musical de indie rock Arcade Fire. Actualmente esta casada con el co-fundador del grupo, Win Butler.

Nació en Canadá, después de que su familia emigrara desde Haití durante la dictadura de François Duvalier, y creció en Saint-Lambert, un suburbio al sur de Montreal. Sus raíces se hacen presentes en la canción "Haïti", donde ella canta, *Mes cousins jamais nés hantent les nuits de Duvalier* ("Mis primos jamás nacidos atormentan las noches de Duvalier").

Chassagne obtuvo un Bachillerato en Artes en estudios comunicacionales en la Universidad Concordia en 1998, y estudió brevemente canto en la Universidad McGill. Ella cantaba jazz en una muestra de arte en Concordia en 2000 cuando Win Butler la conoció y la convenció de ingresar a su grupo; después de algunos cambios de formación, sólo dos de ellos se retiraron del grupo. Se casaron en 2003. Régine se caracteriza por tocar muchos instrumentos en el escenario, incluyendo el acordeón, batería, xilófono, zanfona, órgano y teclados.

Chassagne también estuvo involucrada en un grupo medieval llamado Les Jongleurs de la Mandragore, y en un grupo de jazz llamado Azúcar. También escribió la música para el sketch de dos minutos de David Uloth: "The Shine", y contribuyó en el proyecto benéfico de la UNICEF como parte del North American Halloween Prevention Initiative, interpretando la canción "Do They Know It's Halloween?" junto con Win Butler. Luego del terremoto en Haití Régine fundó la organización KANPE para ayudar a reconstruir el país.

1981: Jonathan Schneck, músico estadounidense de Relient K.

{youtube}nw8DkhGvbUw{/youtube}

1983: Michael Holbrook Penniman, «Mika», cantante libanés.

{youtube}N3cUSNUPAcM{/youtube}

Michael Holbrook Penniman (nacido el 18 de agosto del 1983) conocido por su nombre artístico Mika, es un cantante, compositor, pianista y teclista libano-inglés. Nació en Beirut, Líbano, vivió los primeros nueve años de su vida en París, Francia, hasta que sus padres se mudaron a Londres, Inglaterra. Tiene un contrato con la discográfica Casablanca Records y Universal

Music. Habla muy bien español y es perfectamente francófono.

Su carrera inició después de grabar su primer EP, *Dodgy holiday EP*. Lanzó su primer álbum de estudio en el 2007, *Life in Cartoon Motion* que bajo la firma de Island Records vendió 5,6 millones de copias alrededor del mundo, recibió un premio de los Brit Awards y una nominación al Premio Grammy. Dos años después lanzó un segundo EP *Songs for sorrow*, una edición limitada que se encuentra agotada. Su último trabajo *The Boy Who Knew Too Much* salió a la venta en el 2009.

Tras finalizar su gira mundial Mika comenzó a escribir y grabar material para su tercer álbum, afirmando que será "más pop simple, con menos capas que el anterior". El álbum titulado: *The origin of love* se espera que sea lanzado en los últimos meses de 2011.

1988: G-Dragon, cantante de hip-hop surcoreano de Big Bang.

{youtube}Spooo0f24Kg{/youtube}

Kwon Ji Yong, (conocido como G-Dragon ya que Yong en coreano significa dragón), es el líder del grupo de música hip pop "Big Bang". Debutó a los 7 años como integrante del grupo 'Little Roora' entrenándose en la YG Family una de las agencias de entretenimiento más importantes del país, desde los 12 años, junto a otro miembro de Big Bang, Taeyang. Durante su entrenamiento fueron conocidos como GDYB. Durante este periodo, Ji Yong ya contaba con una gran base de fans, a pesar de no haber debutado.

Además de ser un buen cantante y bailarín, G-Dragon se destaca por sus habilidades de composición musical. Los temas principales de los discos de Big Bang como "Lies", "Last Farewell" y "Haru Haru" fueron creados por G-Dragon y hoy en día, es el ícono de la moda joven por su buen estilo. En julio de 2009 debutó como solista su primer disco oficial llamado *Heartbreaker*, el cual fue un éxito rotundo en la industria musical, no solo en Corea del Sur si no que también dentro de Japón, China y Taiwan razón por la cual su compañía (YG entertainment) decidió celebrar su primer concierto en solitario llamado *Shine a Light* el cual estuvo rodeado de controversia debido a que el consejo de protección al menor en Corea considero que algunas de las escenas del concierto eran para mayores de edad por su alto contenido sexual y violento, es por esta misma razón que se puso una demanda contra G-Dragon la cual luego de las pericias la causa fue sobreseída. El joven también es considerado un fashionista debido a su gran sentido del estilo y la moda tanto nacional como internacional, esto se puede ver en los distintos programas de variedades en los que ha participado donde se le puede ver usando ropa y accesorios siempre a la vanguardia. En marzo del 2010 contrajo matrimonio con Maaca,

En la actualidad G-Dragon se encuentra promocionando el nuevo 4º mini album de Big Bang *Tonight* junto con sus compañeros de grupo

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

1992: Frances Bean Cobain, cantante y modelo estadounidense.

Frances Bean Cobain (nacida el 18 de agosto de 1992, en Los Ángeles, California¹) es la única hija del vocalista y guitarrista de Nirvana, Kurt Cobain, y de la vocalista de la banda Hole, Courtney Love.

1613: Giovanni Artusi, compositor italiano

{youtube}HmwUfvBtoY0{/youtube}

1942: Erwin Schulhoff, compositor checo.

{youtube}IZO7rjJJH-8{/youtube}

Erwin Schulhoff (Praga, 8 de junio de 1894 - campo de concentración de Wülzburg (cerca de Weissenburg in Bayern), 18 de agosto de 1942) fue un compositor checoslovaco de origen judío.

2003: Tony Jackson, músico inglés (The Searchers) (n. 1938).

{youtube}KPjSaDVIR0Y{/youtube}

2004: Elmer Bernstein, compositor estadounidense.

{youtube}1MSYz3eKmQ0{/youtube}

Elmer Bernstein (Nueva York, 4 de abril de 1922 - Ojai, California, 18 de agosto de 2004) fue un compositor estadounidense de música de cine.

Empezó a estudiar con Aaron Copland y luego ingresó en la Academia Juilliard. Empezó a tocar el piano, pero tuvo que incorporarse al ejército durante la Segunda Guerra Mundial, donde compuso música para documentales y también estuvo en la banda militar de Glenn Miller.

Se inició en la música cinematográfica como discípulo de Jerome Moross, Alex North y el

Efemérides musicales, 18 de agosto

Escrito por Ángel Ávila

Jueves 18 de Agosto de 2011 10:22 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:54

propio Aaron Copland.

Sus composiciones cinematográficas alternan el estilo jazzístico y el sinfónico, siendo muchas de sus melodías muy recordadas, como *Los siete magníficos* (1960) o *La gran evasión* (1963), y también otras composiciones como *El hombre de Alcatraz* (1962) o *Marie Ward* (1984).

Su hijo Peter Bernstein también se dedica a la composición de música para el cine y televisión.

Ganó un Premio Óscar por *Millie, una chica moderna* (1967), de las 10 ocasiones en que fue candidato.

Compuso también la música para la National Geographic.

2006: Guillermo Martín, guitarrista de rock español.

{youtube}C6TcNQ9N7hQ{/youtube}